



Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 1008

¿Se beneficia la economía con el alumbrado navideño?

Cuando se le hizo esta pregunta al alcalde de Girón, John Abiud Ramírez, hubo un “sí” contundente. Además de fortalecer turísticamente al municipio, el objetivo con la iluminación navideña es que las ventas incrementen.

“Para fin de año esperamos más de 200.000 turistas. Cada uno de ellos nos deja entre 20 a 30 mil pesos, lo que representa un crecimiento económico para cientos de familias que esperan esta época para ponerse al día con sus deudas”, manifestó el mandatario de los gironeses.

Los comerciantes se pronunciaron con positivismo respecto al tema. “El parque Gallineral está muy bonito, eso hace que lleguen muchas personas y nuestros negocios sean más visibles. Las ventas aumentan en más del 50%”, dijo el propietario de una heladería, Jimmy Chiquiza González.

De igual manera, los taxistas están conformes con la imagen que presenta Girón en diciembre. “Nos hacemos 50 o 100 mil pesos más que en un día normal”, dijo el transportador Reynaldo Mantilla Fonseca.

La invitación de la Administración local es para que aprovechen la ruta navideña y cada una de las actividades que se realizarán hasta el próximo 12 de enero. En las redes sociales encontrarán la información detallada.

29 noviembre de 2018